

-44



LA MODELO **GORDA** MÁS FAMOSA DEL MUNDO

Conocida artísticamente como Teighlor, Deb es la modelo gorda más famosa del mundo. En los inicios de esta serie conoceremos sus declaraciones en sus promociones como artista y luego la realidad de una dura vida llena de humillaciones y golpes amorosos que ha sacado adelante a puro coraje.



II PARTE

RECOPILOCIÓN:
ALONSO GÓMEZ VARGAS

algo42@hotmail.com

EXITOS COMERCIALES

Teighlor es la estrella de una nueva línea de tarjetas de felicitación producidas y comercializadas en todo el mundo por la compañía Rockshots, de Nueva York. Alegre, continuó diciendo: "He tenido épocas en las que se me acercan muchísimos hombres; descubrí que en la manera en que uno se siente, es la forma en que los demás te tratan. Si una está demasiado preocupada por el sobrepeso o por algún problema nadie se te acerca. Quiero cambiar la forma de pensar de la gente con respecto a las personas obesas como yo".

"La personas suelen pensar que cuando una mujer esta gorda -continuo- no tiene vida sexual. Un ejemplo insólito de esto es lo que a mi me sucedió. Resulta que mi primer jefe me consideraba un ser asexual. En una ocasión llegué a trabajar muy cansada y desvelada, pues me había ido de juerga toda la

noche con un hombre. Se dio cuenta por mis enormes ojeras y porque me veía realmente mal. Trato de adivinar la razón de mi cansado aspecto y se le ocurrieron mil cosas...¡Excepto la cuestión sexual! ¡Él no se podía imaginar que había estado con un hombre porque estoy gorda! Sin embargo, ese día tuve que despedirme y dejar los brazos de mi amante a las seis y media de la mañana para irme a trabajar".

EMPEZÓ A ENGORDAR A LOS OCHO AÑOS

Teighlor recordó: "Hasta que cumplí los siete años de edad, yo era una niña de peso normal. Entre los diez y los catorce tuve un peso entre los cincuenta y sesenta kilos. ¡Pero toda mi familia tiene una propensión a la obesidad muy fuerte. Así llegue a los 139 kilos, me puse a dieta y bajé 66. Sin embargo, al abandonar el régimen, volví a subir hasta los 241 kilos. Ahora he llegado a la conclusión de que es mejor permanecer en un peso fijo que estar subiéndolo y bajándolo a lo loco".

Para comprender un poco más la exitosa carrera de la Teighlor, existen más datos adicionales.

menos de circo. Teighlor desea que la sociedad sea más amable con la gente obesa, ya que tienen los mismos problemas y sentimientos que los demás. ¡Merecen el mismo respeto que los delgados y no hay ninguna necesidad de tratar a una persona gorda como si fuera un fenómeno de circo o algo así.

LA APLANADORA TEIHLOR CONQUISTA LONDRES

Si en Europa supo hacerla en grande, fue en Londres donde la gente reconoció ampliamente que rebosaba toneladas de simpatía y talento. Viajó en barco hacia Gran Bretaña y los ingleses se quedaron asombrados al ver paseando por la calle al "tráiler humano".

Ya en la ciudad del Big Ben, se instaló en una lujosa suite del Hotel Ritz. Pronto, en las sesiones fotográficas demostró su profesionalismo y se desnudó para lucir sus atributos ante los asombrados ojos de los



Comenzó su carrera como modelo posando para una revista que presentaba mujeres gordas. Esto la hizo en cierta manera conocida por los hombres ávidos de carnes en Estados Unidos. La gran fama surgió de Europa, gracias a un fotógrafo que la convirtió en toda una estrella en Alemania. Cabe mencionar que actualmente la conocen hasta en el Japón, Australia, Sudáfrica y en todo el mundo, donde le llueven jugosas ofertas de trabajo. Ser gorda le ha acarreado ciertos inconvenientes como veremos a continuación.

VIAJA EN BARCO PORQUE NO CABE EN AVIONES

Como el lector quizá ya lo habría adivinado, el mayor problema de la gordita es siempre ha sido trasladarse de un lugar a otro. Por ejemplo, viajar en avión le resulta difícil, y no porque "por culpa de ella no pueda despegar el avión", sino porque los asientos son pequeños y los baños todavía más chicos. ¡Cualquier movimiento físico le representa un gran esfuerzo! Cabe decir que en uno de los últimos viajes que realizó a Europa, lo hizo en barco "Reina Elizabeth II", pero el movimiento debido al agua le causó un gran malestar, como los mareos y las incontenibles náuseas.

Todo es soportable para la rolliza modelo. Lo único que no soporta es el hecho de que algunas personas la ven a ella, y en general a todos los gorditos, como a fenó-

reporteros y fotógrafos. ¡Y la Teighlor se siente orgullosa de su cuerpo y nunca se ha avergonzado de quitarse la ropa!

EL INCREÍBLE CONTRASTE

Más no todo es miel sobre pan en la vida de la gordita, ya que así como su obesidad la ha llevado a la fama y a poseer una considerable fortuna, también tiene su lado oscuro, como veremos a continuación, ya que cayó en una tremenda crisis afectiva, emocional, incluso, existencial. ¡Cuando estaba en el pináculo de la fama, una relación amorosa destructiva de índole amoroso y una serie de problemas de salud, la pusieron en gran peligro, al grado que la tuvieron que llevarla en tráiler al hospital más cercano!



DIARIO
Extra

Teighlor a los 14 años lucía así (SEP).

CONTINUA MAÑANA CON: TUVIERON QUE ROMPER LAS PAREDES PARA LLEVARLA...